

Antrag der Regionalgruppe Dortmund an den Rat, unterstützt von der Regionalgruppe Freiburg, zum TOP „Sand im Getriebe“

*Anmerkung der Rats-VG: Da dieser Antrag von keinem Ratsmitglied gestellt wurde, werden wird der Rat darüber abstimmen, ob sich mit dem Antrag befasst werden soll oder nicht. Je nach Abstimmungsergebnis verfahren wir dann.*

Antrag an den Attac-Rat; TOP "Sand im Getriebe"

"Sand im Getriebe" wird wie bisher als "Deutschsprachiger Rundbrief über internationale (Attac-)Bewegungen" von Attac Deutschland unterstützt und behält ihre bisherige Webseite und Internetadresse.

Begründung:

Der Rat spricht den Macher\*innen von "Sand im Getriebe" für ihre langjährige Arbeit seinen Dank aus. Mit ihrer Dokumentation nationaler und internationaler Dokumente ist "Sand im Getriebe" ein wichtiges Medium für die Bildungs- und Aktionsarbeit vor Ort. Der Titel "Deutschsprachiger Rundbrief \_/\*über\*/\_ internationale (Attac-) Bewegung" stellt klar, dass es kein Verlautbarungsorgan von Attac ist.